
第４回 特別職報酬等審議会会議録（要旨） 

 

［日  時］ 平成２６年１２月２日（火） 午後５時３０分～午後６時００分  

［場  所］ 府中市役所 北庁舎 第１・２会議室  

［出 席 者］ 委  員（五十音順・敬称略） 

井上 郁子、小野澤 せつ子、郭 東仁、川上 紀代子、木村 講和、   

櫻井 誠、杉田 廣己、濱中 重美 

事 務 局 

古森職員課長、渡邊職員課長補佐、青木人事係長、稲葉主任、長嶋主任 

［会議経過］  

１ 開    会     会長の司会により開会。 

             事務局より、山崎会長代理、安田委員の欠席が伝えら

れた。 

 

２ 議    題 

(1) 小委員会経過報告  会長より１１月２１日（金）に開催された小委員会の

経過が報告された。 

 

          ＜報告内容＞ 

          （出席者） 

           会長及び事務局４名が出席。 

          （答申案作成作業の経過について） 

           第１回から第３回までの審議会における各委員の意見を 

集約し、各委員の意見が答申案に反映されるよう作成し

た。 

 

(2) 答申書について  別紙参照 

 

(3) その他      職員課長より第４回審議会会議録の公開、委員報酬の支

払予定日等について説明を行った。 

 



質疑・意見等（要旨）    ※ 進行順 

 

(2) 答申書について   

（会 長）  それでは、事務局より答申書（案）の朗読をお願いします。 

（事務局）  （事前に配付していた答申書（案）を全文読上げ。） 

（会 長）  ただいま事務局から答申書（案）の読上げがありました。これをた

たき台として、検討をお願いしたいと思います。 

       なお、本日欠席の委員の方からは、内容変更等のご連絡はいただい

ておりませんので、この内容をもって了承いただいているものと考え

ております。 

       皆さんのご意見等をお願いします。 

（委 員）  引き上げが適当とする意見のエの中に「特別職の報酬等を引き上げ

たとしても、市民感情に問題はない」とあるが、「特別職」の部分を

「特別職（市長・副市長）」に、「市民感情に問題はない」の部分を

「市民に理解は得られる」に修正をお願いします。 

（会 長）  ただいまご指摘のありました訂正箇所について、事務局より再度確

認をお願いします。 

（事務局）  ２ページ目（２）エの「特別職」を「特別職（市長・副市長）」に、

「市民感情に問題はない」を「市民に理解は得られる」に修正いたし

ます。 

（委 員）  ２ページ目（２）イの「特別職」も同様に「特別職（市長・副市長）」

に修正をお願いします。 

（事務局）  ２ページ目（２）ウにも「特別職」という表現がありますので、「特

別職（市長・副市長）」ではなく「市長・副市長」という表現であわ

せて修正させていただきたいと思いますがいかがでしょうか。 

（委 員）  その表現で良いと思います。 

（事務局）  ２ページ目（２）イ・ウ・エにある「特別職」を「市長・副市長」

に、修正いたします。 

（会 長）  他にご意見がありますでしょうか。 

       それでは、本日修正された案をもって最終答申とすること、実質的

な審議は本日をもって終了すること、１２月中旬までに会長、会長代

理で市長に答申すること、答申日をもって審議会の日程をすべて終了

するということでよろしいでしょうか。 

（異議なしの声あり） 

 


